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Jahresbericht 2022 

Liebe Kolleginnen und Kollegen 

2022 war ein Gewerkschaftsjahr mit vielen Herausforderungen und Veränderungen. 
 
 
Die Mitgliederwerbung und – Betreuung konnte durch den neuen Werbebeauftragten Thomas 
Bauer verstärkt werden. Auch die Weihnachtaktion kam bei den Mitgliedern sehr gut an. 
Den Mitgliederbestand konnten wir aber trotzdem nicht halten. 
Es gibt zu viele Austritte auch wegen Abgängen bei Elvetino und im Gegenzug zu wenig Neuein-
tritte 
Dank der Unterstützung vom VPT und Sparmassnahmen in der Sektion, ist die Jahresrechnung 
fast ausgeglichen. 
Vorstand 
Der Vorstand konnte 4 Sitzungen, sowie die Generalversammlung im Frühling und die Herbstver-
sammlung durchführen. 
 
Unternehmen  
 
Elvetino: Ein sehr intensives Jahr mit GAV Verhandlungen bis weit ins 2023 blockiert viele Res-
sourcen unter welche leider die Mitgliederwerbung leidet, da schlicht zu wenig Zeit zur Verfügung 
steht. Lohnverhandlungen im Herbst konnten mit einer Lohnerhöhung von CHF. 130.- erreicht 
werden. Dies entspricht dem Teuerungsausgleichs von 3% 
 
Panoramic Gourmet AG: Schwierige Zeiten auch nach der Pandemie durch Personalmangel. Es 
fehlt gut ausgebildetes Personal, faire Entlöhnung und Wertschätzung von der Geschäftsleitung. 

TGV Lyria Nach dem Verkauf von LSG Sky Chefs an Gate Gourmet im Jahr 2021 konnte auch 
bei Gate Gourmet eine Lohnerhöhung von 3 % mit der Geschäftsleitung ausgehandelt werden. 

Der Pensioniertenausflug durfte endlich wieder stattfinden und so trafen sich am 1. September  
15 Pensionierte mit denen die Sektionspräsidentin einen Ausflug ins Ägerital machte. 
 
 
Schlusswort 
2022 war das grosse Jahr des «Machtwechsels», da ich auf Ende Jahr wegen Pensionierung als 
Präsidentin zurückgetreten bin. 
Am 19. Oktober wurde die neue Präsidentin Sirpa Juvonen von Genf zur Präsidentin gewählt. 
Ich wünsche Sirpa für die zukünftige Präsidiumsarbeit viel Kraft und gutes Gelingen. 
Ich bedanke mich ganz herzlich beim Vorstand und bei Mario Schmid für die jahrelange und 
schöne Zusammenarbeit. 
 
Auch bei den Mitgliedern bedanke ich mich herzlich für die oft langjährige Mitgliedschaft und der 
Teilnahme an unseren Sitzungen. Vielleicht sehen wir uns demnächst an einer Versammlung. 
 

In diesem Sinne: bleibt Gesund und Munter       

 
         

         
 

 


